



8 de marzo

Día Internacional
De La Mujer



¿Por qué se celebra el 8 de marzo
como el Día Internacional de la
Mujer?

Nueva York, marzo de 1857

Por primera vez, empleadas de varias fábricas de textil de la ciudad se agruparon para manifestarse en protesta de sus condiciones laborales.



Tras una dura intervención policial, su protesta quedó en nada, teniendo que incorporarse de nuevo a sus puestos de trabajo.

8 DE MARZO



Incendio en la fábrica Triangle
Shirtwaist en Nueva York

Nueva York, marzo de 1911

En la misma ciudad, un 25 de marzo, se produjo un incendio en la fábrica textil de la Triangle Waist co.

Hasta la fecha, es el desastre industrial con más víctimas que ha ocurrido en la ciudad. 146 personas perdieron la vida, 129 trabajadoras y 17 trabajadores. La víctima más joven tenía tan solo 14 años.

El incendio tuvo grandes consecuencias debido a que los dueños de la fábrica habían decidido inhabilitar las puertas de emergencia, como medida disuasoria a posibles robos.

El ruido de las máquinas de coser evitó que las trabajadoras pudieran percatarse de qué estaba ocurriendo hasta que ya era demasiado tarde.

Muchas de ellas decidieron precipitarse al vacío desde los pisos octavo, noveno y décimo.

Al arder las telas y camisas que se estaban cosiendo en esa jornada, el cielo se tiñó de morado, de ahí que este color se haya escogido como representación de este día.

Este incidente supuso un antes y un después en la legislación de la época sobre derechos laborales, normas de seguridad y salud laboral.

Fuentes consultadas:

- Wikipedia
- Siguiendo un hilo blanco de Gabinete de Curiosidades.